

COMMUNIQUE N° 19/00454 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 07 OCT 2019

Portant publication des résultats du concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi au titre de l'année académique 2019/2020,

To publish the results of the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and marine integrated Environmental management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences at Yabassi for the 2019/2020 academic year,

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR COMMUNIQUE

Les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par filière, sont déclarés admis au concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi de l'Université de Douala, au titre de l'année académique 2019/2020. Il s'agit de :

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION HEREBY ANNOUNCES AS FOLLOWS

The following candidates classified in alphabetical order and by option have been declared successful in the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and Marine Integrated Environmental Management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences of the University of Douala for the 2019/2020 academic year,

FILIERE: AMENAGEMENT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS

LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST

N°	NOMS ET PRENOMS	PAYS
1	ADANDE Aulrich Cretus	Bénin
2	BIKIE JANPOU Calixte	Cameroun
3	BIPAN Stephane Nadia	Cameroun
4	Issa Bougouna KONE du Lklo	Mali
5	MOMO TENKEU Augustin Wilfrid	Cameroun
6	MOUHA EDOU Davi Lin	Gabon
7	MOUITY NZIENGUI	Gabon
8	NCHOPAPOP Chantal	Cameroun
9	TOUPE Ahouefa Gerarda Maiella	Bénin

FILIERE: ÉVALUATION ET AUDIT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS	PAYS
1	ABENE NOMO Tatiana	Cameroun
2	BLIT ABOLO Serge Merveille	Cameroun
3	CHEOUA MONKAM Sévérine Christelle	Cameroun
4	CHRISTIAN JUNIOR PITHON DE TOUE II	Cameroun
5	KOUAM Ivan Junior	Cameroun
6	MANGA Lionel Randy	Cameroun
7	MENDENE Ivan Randy	Gabon
8	NJANKO TOGA Fabrice	Cameroun
9	PENN PIKWAH Peter	Cameroun

FILIERE: RECHERCHE ET DEVELOPPEMENT DANS LES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS	PAYS
1	KOUNGA DE GUIEWI David Célestin	Cameroun
2	NDONGO NDONGO Ambroise Olivier	Cameroun
3	NTJAM NGAMBY Lionel Blaise	Cameroun
4	ONGMISSI NDEM Jael Maheva	Cameroun
5	TCHANA MBIENKEU Sandra Ines	Cameroun
6	TCHIENTCHU Carine Rosine	Cameroun
7	TIENTCHEU Brice Muriel	Cameroun
8	YAKAM MBIENKEU Raïssa Adèle	Cameroun

Les candidats admis devront se présenter à l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi une semaine après publication des résultats, pour remplir les formalités d'inscription munis de l'original et de la photocopie de leur diplôme. Passé ce délai, ils seront automatiquement remplacés par les candidats de la liste d'attente selon la procédure en vigueur.

Successful candidates have to fulfil registration formalities in the Institute of Fisheries of Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi one week after the publication of the results. They should bring along the original and the photocopy of their diploma. Beyond this date, they will be replaced by candidates on the waiting list according to the rules and regulations in force.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,



JACQUES FAME NDONGO